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Азат Кадыров и Евгений Куйвашев 
проверили объекты международного 
фестиваля университетского спорта

Александр ЗИНОВЬЕВ

Первый заместитель министра 
спорта РФ Азат КАДЫРОВ и губернатор 
Свердловской области Евгений 
КУЙВАШЕВ отметили высокую степень 
готовности объектов Международного 
фестиваля университетского спорта. 
Пригласительная кампания фестиваля 
и финальная подготовка к нему 
стали темой совещания, которое 
Азат Кадыров провел 2 августа 
на площадке Общественного центра 
в спортивной деревне в микрорайоне 
Новокольцовском.

«Мы с вами находимся на заверша-
ющем, финишном этапе подготовки к 
мероприятию нового формата – Меж-
дународному фестивалю университет-
ского спорта. Несмотря на то что фор-
мат мероприятия новый, мы видим ин-
терес участников, университетов из раз-
ных стран, их количество сегодня уже бо-
лее 30. В принципе все работы находятся 
в графике, есть понимание сроков прове-
дения и завершения подготовительных 
мероприятий. Мы входим в этап полной 
мобилизации и консолидации, когда нам 
нужно окончательно понять, какие мо-
менты необходимо доработать, принять 
и провести это мероприятие на высо-
ком организационном уровне в соответ-
ствии с распоряжением Президента Рос-
сийской Федерации», – сказал Азат Кады-
ров, также отметив работу правительства 
Свердловской области и администрации 
Екатеринбурга по подготовке к проведе-
нию фестиваля.

Губернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев подчеркнул, что на 
сегодняшний день объекты Междуна-
родного фестиваля университетско-
го спорта находятся в высокой степени 
готовности, завершается их адаптация 
для проведения мероприятий. Выстро-
ена система работы эксплуатирующих 
организаций, чья задача – обеспечение 
ритмичной работы всех коммуникаций 
и инженерно-технических систем. Рас-
поряжением правительства Свердлов-
ской области создан региональный опе-
ративный штаб проведения фестиваля, 
который будет обеспечивать четкую ко-
ординацию работы региональных и го-
родских структур, вовлеченных в прове-
дение фестиваля, контроль за оператив-
ным решением возникающих вопросов. 
Также утвержден регламент управления 
электроснабжением спортивных и ин-
фраструктурных объектов. Кроме то-
го, решены вопросы прибытия и отъ-
езда участников фестиваля, размеще-
ния, транспортного обеспечения, пита-
ния, организации культурной програм-
мы и другие.

«Сегодня мы входим в финальную 
стадию подготовки и во многом бла-
годаря поддержке Минспорта России 
входим уверенно, стабильно, выдержи-
вая ранее утвержденные графики. Хо-
чу еще раз подчеркнуть, что ко всем 
аспектам проведения этого крупнейше-
го спортивного мероприятия мы отно-
симся очень серьезно, ответственно и 
сделаем все необходимое для того, что-
бы фестиваль университетского спорта 
прошел в Екатеринбурге на самом вы-

соком уровне», – подчеркнул Евгений 
Куйвашев.

С 24 июля проводятся штабные уче-
ния всех задействованных в проведе-
нии фестиваля служб, сообщили в де-
партаменте информационной поли-
тики Свердловской области. По сло-
вам генерального директора АНО «Ис-
полнительная дирекция «Универсиа-
да-2023» Александра Чернова, меню в 
рамках фестиваля согласовано с Рос-
потребнадзором, получены положи-
тельные экспертные заключения, про-
ведены дегустации. Кроме того, разрабо-
таны программы культурных, спортив-
ных, массовых мероприятий, которые 
будут сопутствовать соревнованиям 
Международного фестиваля универси-
тетского спорта. Продолжается прода-
жа билетов, их цена составляет от 80 до 
350 рублей.

Международный фестиваль уни-
верситетского спорта пройдет в Екате-
ринбурге с 19 по 31 августа. Спортив-
ная программа включает соревнования 
по 14 видам спорта, планируется разы-
грать 197 комплектов медалей. Ожида-
ется, что участниками фестиваля ста-
нут 4 тысячи спортсменов, а также бо-
лее 500 спортивных судей.

По словам президента Общероссий-
ской общественной организации «Рос-
сийский студенческий спортивный со-
юз» Сергея Сейранова, участие в Между-
народном фестивале университетско-
го спорта примут представители вузов 
со всех континентов мира.
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Азат Кадыров и Евгений Куйвашев подчеркнули, что на сегодняшний день объекты Международного фестиваля университетского спорта 
находятся в высокой степени готовности 

МНЕНИЯ

Депутаты 
Законодательного 
Собрания – о докладе 
губернатора 

Депутаты Законодательного Собрания 
с удовлетворением отмечают, что  
в 2022 году органы власти, лично 
губернатор, правительство 
Свердловской области сработали очень 
хорошо. Благодаря взаимодействию 
законодательной и исполнительной 
ветвей власти удалось достичь тех 
результатов, которые прозвучали 
в докладе. Самое главное – по всем 
направлениям социально-экономического 
развития региона есть положительные 
результаты. В том числе, это развитие 
промышленности, малого и среднего 
бизнеса. На 84 тысячи увеличилась 
численность занятых на предприятиях 
малого и среднего бизнеса. Количество 
жителей региона, имеющих статус 
«самозанятый», составляет 182 тысячи 
человек...  
Депутаты держат на постоянном контроле 
социально значимые вопросы по всем 
направлениям: дороги, газификация, 
обеспечение льгот для различных 
категорий граждан и так далее. Законы, 
принимаемые Законодательным 
Собранием Свердловской области, 
направлены на решение социально 
значимых вопросов, в первую очередь, 
на повышение качества жизни 
граждан. Лично губернатор Евгений 
Владимирович Куйвашев внес в этом 
году 11 законопроектов, прежде всего 
социальных, а также направленных 
на повышение инвестиционной 
привлекательности нашего региона. Будем 
и дальше продолжать совместно работать 
на благо жителей Свердловской области». 

Людмила БАБУШКИНА, 
председатель Законодательного Собрания

Работа проведена колоссальная, видно, 
что год от года регион движется вперед. 
Отрадно отметить, что отдельные 
аспекты доклада губернатора 
посвящены решению кадрового вопроса. 
И комитет по региональной политике 
и развитию местного самоуправления, 
который я представляю, акцентирует 
внимание губернатора на кадрах 
для муниципалитетов. Кадровый 
резерв, кадровая школа, подготовка 
квалифицированных кадров – вот что 
необходимо муниципальным властям, 
и сегодня этой работе уделяется большое 
внимание».

Михаил ЗУБАРЕВ, 
председатель комитета по региональной 
политике и развитию местного 
самоуправления

Основной итог доклада – экономическое 
развитие. Из года в год бюджет растет, 
из года в год мы выполняем все больше 
социальных программ. Как заместитель 
председателя бюджетного комитета 
я сравнивал бюджеты других округов, 
других регионов – и могу сказать, что 
мы идем вперед, темпы очень хорошие. 
Нам есть чем похвастаться в сфере 
строительства, здравоохранения, ЖКХ. 
Мы в этом году не просели по доходам 
бюджета, что очень хорошо».

Сергей КАРЯКИН, 
заместитель председателя комитета 
по бюджету, финансам и налогам


